

Exmagistrado de Corte de México se integra a equipo de candidata a la presidencia por Morena



Arturo Zaldívar y Claudia Sheinbaum.

Ciudad de México, 8 nov (RHC) Arturo Zaldívar, expresidente de la Suprema Corte de Justicia Nacional (SCJN) y renunciante como magistrado, se unirá al equipo de la candidata a la presidencia de México por el partido Morena, Claudia Sheinbaum.

Así aparece hoy publicado en las redes sociales de la también coordinadora nacional de la Defensa de la Transformación, al informar que ya se reunió con el exministro la víspera, a pocas horas de que este presentara una carta de renuncia al presidente Andrés Manuel López Obrador, como ordena la Constitución.

El presidente tendrá que decidir posiblemente este mismo día si acepta la renuncia, y en tal caso remitir al Senado una propuesta de sustitución, mientras que la Cámara puede aceptar o no la decisión presidencial lo cual complicaría bastante el proceso abierto por el renunciante.

Quienes en la oposición parlamentaria y partidista buscan la forma de retener a Zaldívar en la SCJN para aparentar que internamente en el Poder Judicial las aguas están tranquilas, aducen que en el articulado de la Constitución hay acápites que impiden la renuncia del ministro, quien fue sustituido en la presidencia en 2022 por la actual magistrada Norma Piña, acérrima adversaria del gobierno.

Claudia Sheinbaum escribió en las redes X «Me reuní con Arturo Zaldívar, acordamos trabajar juntos para avanzar en la transformación del país», y acompañó la publicación con una fotografía suya junto al exministro.

Zaldívar ya había expresado en reuniones privadas su intención de renunciar al cargo para incorporarse a un puesto público, pero solo dentro del país, ya que dijo que no busca irse a un organismo internacional.

Al conocer la renuncia, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, señaló que el partido sí estaría interesado en invitar al ex ministro a la cuarta transformación, una vez que concluya su cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pues podría aportar mucho en la reforma al Poder Judicial.

Arturo Zaldívar nació el 9 de agosto de 1959 en Querétaro. Es abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho y Doctor en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México y durante 25 años fue abogado postulante en materia constitucional y combinó su actividad con la académica.

Ha sido profesor de derecho constitucional en la Escuela Libre de Derecho, y también a nivel posgrado de materias relacionadas con el derecho constitucional y el derecho procesal constitucional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338794-exmagistrado-de-corte-de-mexico-se-integra-a-equipo-de-candidata-a-la-presidencia-por-morena>



Radio Habana Cuba